
Compte-rendu réunion du 15 mai2024

Présents : Jonquet Philippe, Briand Dominique, Tarral Pierre, Alibert 
Claude, 
Excusés : Salesse Daniel, Ruamps Jérôme.
Invités : Jean-Dominique Blanc, Titouan Fontaine, Frank Poujol,  Jean-
Luc Amouroux.

• Cotisation HalieutiTarn : La cotisation annuelle s’élève à 642,00 € + 
350,00 € de participation aux lâchers de brochets. Le trésorier fera le 
nécessaire.

• Compte-rendu du Conseil d’administration de la fédération de 
pêche : Il a été présenté aux administrateurs le nouveau Shéma 
départemental du développement du loisir pêche (SDDLP). Ce 
document qui sera transmis aux administrateurs de notre Aappma dès 
que nous l’aurons en possession donne les orientations pour les 5 
années à venir de la politique halieutique de la fédération. Ce document 
cadre vient en complément du Plan départemental de pêche et de 
gestion (PDPG) qui lui est orienté sur la gestion et la préservation des 
milieux. Ce document devra être avalisé par les services de l’Etat et 
sera source de financements pour des projets d’aménagements 
piscicoles. Pour info, l’Assemblée générale de la fédération 
départementale ara lieu le 24 mai. Claude Alibert, Dominique Briand et 
Jérôme Ruamps y participeront.

• Garderie : Un point est fait sur l’avancement des différentes 
candidatures avant l’étape finale pour l’accrédition qui est la prestation 
de serment devant un juge.

• Point pêche : Les niveaux de nos cours d’eau sont encore très haut 
ce qui fait qu’il y a moins de pêcheurs présents. Le président fait part de 
la réaction qu’il a écrite sur les réseaux sociaux suite à la publication 
d’un stage encadré par 2 guides de pêche sur la Dourbie. Ces gens 
viennent faire du commerce sur les parcours qui nous sont confiés par 
bail sans même avoir la politesse de nous en informer.

• Millau Olympiades : Très bonne communication pour nous avec la 
participation à cette manifestation. Merci à Jean-Do, Philippe et Frank 
pour avoir animé un stand d’adresse avec une canne à pêche. Les 
retours sont très positifs en terme de notoriété pour notre Aappma.



• Enquête pêcheurs : Nous avons reçu 4 réponses au questionnaire 
que nous avons envoyé aux pêcheurs adhérents à notre Aappma. Suite 
à cela Jean-Do nous propose 5 actions : Journée pêche pour les 
membres du bureau ; décolletage d’une zone de caches ; Récupérer 
des pousses d’aulne sur l’île de Briançon pour faire du bouturage là ou il 
y en aura besoin ; démonter les barrages dès la fin de la saison 
estivale ; gratter les frayères.

• Panneautage : Un nouveau panneau d’information sur les barrages 
est en cours de finalisation. Il sera présenté à la prochaine réunion.

• Lâcher arc-en-ciel : Le prochain lâcher aura lieu le vendredi 17 mai. 
On demande à la fédération de l’effectuer à la Maladrerie vu l’état des 
eaux qui rend le secteur dédié impêchable vu la force du courant.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 12 juin 2024.


